

LANDESLIGA OST

# Ex-Profi als Coach für ASK

**ST. VALENTIN.** Das Spiel in Schwertberg verlor der ASK St. Valentin durch einen Last-Minute-Treffer mit 0:1 und damit wichtige Punkte im Kampf um einen Top-Fünf-Platz. Gesprächsthema Nummer eins war aber die Ablöse von Coach Gerald Engleder im Sommer. Ex-FC Linz-Profi Harald Gschnaidtner (105 Bundesligaspiele), derzeit Trainer beim SV Wallern, übernimmt jenes Team, in dem sein Sohn Sebastian für die nötigen Tore sorgen soll. „Es war keine Entscheidung gegen Gerald Engleder, der hervorragende Arbeit leistet, sondern eine für Harald Gschnaidtner“, erklärt der sportliche Leiter Herbert Pay. Die Vereinsführung erwartet sich, dass der 44-Jährige mit seiner Erfahrung den routinierten Spielern zusätzlichen Schwung geben kann. „Wir wollen vorne angreifen“, sagt Pay über die Ziele der nächsten Saison. ■ -t.h.-